3. Zwei schwedische Gesänge.

a) John Morén (Stocholm):

"Puer natus in Bethlehem", Chorlied.

Gem. Chor: Ein Kind gebor'n zu Bethlehem, Halleluja!

Deß freuet sich Jerusalem. Halleluja!

Anabendor: Hier liegt es in dem Krippelein, Hallelujal

Ohn' Ende ist die Herrschaft sein. Halleluja!

Gem. Chor: Für solche gnadenreiche Zeit, Hallelusa! Sei Gott gelobt in Ewigkeit! Hallelusa!

b) Waldemar Ahlén (Stockholm):

"Det brinner en stjärna", Julsang für eine Singstimme mit Orgel.

Es seuchtet ein Sternlein im Morgenland, Es scheint in der heiligen Weihnacht, Im Sande der Wüste, auf dunkelem Pfad Hell leuchten die himmlischen Strahlen. Drei Könige wandern in seinem Licht, Sie hoffen und harren der Stunde, Da Iesus, den Retter von Sünd' und von Tod, Sie preisen mit seligem Munde.

Es leuchtet das Sternlein mit seinem Schein In heiliger Weihnacht noch heute, Im Sande der Wüste, in dunkeler Nacht Hell leuchten die himmlischen Strahlen. In trauernde Herzen es scheinet hinein, Die alles, die alles verloren. Ermanne dich, Seele, so matt und krank: Der Heiland auch dir ist geboren!

Teucht', tröstendes Sternlein, leucht' immerdar, O lindre die brennenden Schmerzen, Ergieß deiner Klarheit seligen Schein In alle verzageten Herzen! Und sind auch die Wege in Dunkel gehüllt, In Dunkel, in Nacht und in Grauen: Taßt wandern uns gläubig nach Bethlehem, Den Heiland, den Heiland zu schauen!

Paul Milffon (Deutsch von D. A.).

4. Paul Pfitzner (Dresden):

"Christnacht", Knabenchor mit Orgel. Wert 81, Nr. 2.

Im Sternensaal ist Freudenfest, Der Herr seine Boten all' entläßt Und spricht: "Ihr sollt zur Erde euch schwingen Und dort ein Hallelusa singen. Denn was ich gewollt und was ich bedacht, Das führ' ich aus in dieser Nacht!"